

## Bürgerhaus: Abriss in einer Woche

**LAUENAU.** Die Planung des neuen Edeka-Marktes in Lauenau nähert sich ihrem Ende. Die erneute öffentliche Auslegung der Unterlagen erbrachte nur noch kleine Änderungen durch Flächentausch, wie ein Planer dem Bauausschuss des Fleckens berichtete. Der Abriss des Bürgerhauses, das für den erweiterten Markt Platz machen muss, beginnt nach Worten von Baufachbereichsleiter Markus Jacobs am Montag, 21. Februar.

Damit dürfte es nur noch eine Veranstaltung an diesem Ort geben, der so manches prägendes Ereignis erlebt hat. Da wären die stets gut besuchten Neujahrsempfänge zu nennen. Oder auch die Mitgliederversammlungen der Lauenauer Runde, bei denen es gern mal turbulent zugeht. Dies traf auch auf eine Anliegerversammlung im Jahr 2004 zu, als heftig um die Sanierung der Carl-Sasse-Straße gestritten wurde.

Auch beim Besuch des früheren Jan-Ullrich-Trainers Peter Becker ein Jahr davor platzte das Gebäude förmlich aus den Nähten. Nicht ganz so voll dürfte es am kommenden Mittwoch bei einer internen Gehölzschnittschulung werden, mit der sich das Bürgerhaus quasi aus dem Flecken verabschiedet.

Zurück zu Edeka: Der Bauausschuss ließ in den Plänen noch einmal ausdrücklich formulieren, dass sich an der Fassade Holz und roter Ziegel abwechseln müssen. Die Begrünung des Dachs ist allerdings optional. Dabei handelt es sich nur um eine Empfehlung des Rates an die Adresse von Edeka.

gus